
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 3 de abril de 2009. 2 
Aos três dias do mês de abril do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a presidência da Conselheira Eneida Desiree Salgado. Presentes os Conselheiros Titulares Luiz 5 
Carlos Baeta Vieira, Nelson Luís da Costa Dias, Graciela Inês Bolzon de Muñiz, Ana Maria 6 
Muratori, Daniel Ikenaga, Maria Augusta Bolsanello, Daniel Ikenaga e Ângelo Ricardo de Andrade 7 
Menegatti. Havendo quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e 8 
votação a ata da reunião realizada em 13 de fevereiro de 2009, a qual foi aprovada por 9 
unanimidade. A Senhora Presidente fez inclusão em pauta do processo nº 048608/2008-11, por 10 
solicitação do Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira. Feita a inclusão da pauta e aceita pelos 11 
presentes, seguiu-se a ordem normal dos demais itens. Ordem do dia: 01) Processo nº 12 

052511/2008-02 – Apostilamento de habilitação em diploma do curso de Administração -  13 
Denise Blanc. A conselheira relatora Graciela Inês Bolzon de Muñiz exarou parecer favorável. Em 14 
votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 02) Processo nº 15 

068629/2009-25 - Recurso contra decisão de jubilamento – Marco Antonio Freire Figueiredo. 16 
Relatora original Maria Augusta Bolsanello, após o relato do parecer original pelo improvimento do 17 
recurso houve longo debate. O conselheiro Angelo Ricardo Menegatti solicitou vista do processo. 18 

03) Processo nº 037526/2008-32 - Reconhecimento de Duplo Diploma – UFPR/ESB – 19 
Departamento de Engenharia e Tecnologias Florestais. O conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira 20 
exarou parecer favorável a sua aprovação. Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de 21 
votos pelos presentes. 04) Processo nº 048608/2008-11 – Recurso contra decisão de jubilamento 22 
– Douglas Leandro Pereira. Relator original Luiz Carlos Baeta Vieira exarou o seguinte parecer: 23 
Considerando o exposto acima sou de parecer em manter o parecer anterior negando a concessão 24 
de mais um semestre para conclusão do curso, caso não haja nenhum pronunciamento contrário 25 
por parte da 1ª câmara e da coordenação. “Após discussão, a Câmara sugeriu o seguinte parecer: 26 
Por sugestão da câmara e aprovado por maioria se concederá ao aluno o 2º semestre de 2009 para 27 
conclusão do curso.” Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes 28 
Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença de todos e 29 
declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a presente 30 
ata. 31 


